



La cámara baja del parlamento de **Japón eligió hoy al ministro de Finanzas, Naoto Kan, como nuevo primer ministro**, en sustitución de Yukio Hatoyama, quien renunció después de sólo nueve meses.

Kan, de 63 años, fue elegido primero nuevo presidente del Partido Democrático (DPJ, en el gobierno), y luego nuevo primer ministro gracias a la mayoría con que cuenta el DPJ en la Cámara de Representantes de Japón, según reportó la agencia alemana DPA.

Kan declaró que su primera tarea como primer ministro consiste en "reconstruir el país". Los analistas no prevén grandes cambios en la política exterior ni económica del nuevo gobierno.

El ex ministro de Finanzas dejó en claro su intención de continuar en términos generales la política de Hatoyama, incluyendo la creación de una comunidad de Asia oriental a imagen y semejanza de la Unión Europea y la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero en 25 por ciento, de aquí al año 2020, con respecto a los niveles de 1990.

Al flamante primer ministro se le atribuye una mayor capacidad de decisión que la que ha mostrado su predecesor, Hatoyama, cuya popularidad había caído en los últimos meses, y quien dimitió como consecuencia de los escándalos financieros que salpicaban a su partido y por no haber cumplido su promesa de

JAPÓN TIENE NUEVO PRIMER MINISTRO: NAOTO KAN

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 04 de Junio de 2010 10:58 - Actualizado Viernes, 04 de Junio de 2010 11:03

cerrar la base militar norteamericana en la isla de Okinawa.

Con Kan al frente del gobierno, el DPJ espera mejorar sus posibilidades de ganar las elecciones a la cámara alta de Japón, que se celebrarán en julio.

Fuente: Télam